
 

U exige a De la Torre que informe 
en el pleno sobre las firmas 
interesadas en el Astoria 

Asegura que fuentes de Urbanismo les han transmitido 
que se trabaja en un pliego para una empresa 

El grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Málaga ha pedido la 
comparecencia del alcalde, Francisco de la Torre, en el próximo pleno para que 
explique si habrá concurso público abierto para el edificio del Astoria o una concesión 
demanial restringida, y para que aporte información sobre las supuestas tres empresas 
interesadas en el inmueble, como adelantó esta semana La Opinión. 

En la moción, el portavoz del grupo, Eduardo Zorrilla, señala que «es la tercera vez que 
el equipo de gobierno anuncia que el pliego de condiciones para el Astoria estará listo 
antes de final de año, antes lo anunció, por esta misma fecha, en 2013 y 2014, y 
también, en los meses de marzo de esos años, que estaría para antes del verano». 

«El alcalde tiene muy escasa credibilidad sobre este asunto, más aún cuando nuestro 
grupo ha preguntado reiteradamente tanto en el pleno como en las comisiones de 
pleno y siempre se nos ha contestado que se estaba trabajando en ello pero que no 
había ningún avance ni novedad», lamenta Zorrilla, que critica que la única 
información disponible es la que publican los medios de comunicación «lo que 
demuestra que la tan cacareada transparencia es un mero paripé del equipo de 
gobierno, que gestiona el futuro proyecto de la manzana del Astoria con una total 
opacidad y oscurantismo». 

La moción recoge que «fuentes solventes de Urbanismo» han transmitido a Izquierda 
Unida «que se está trabajando en un pliego que es un traje a medida de una sola 
empresa, la única interesada en poner dinero a cambio de la explotación comercial del 
recinto, y que se está buscando a otras empresas que a fecha de hoy todavía no se han 
encontrado simplemente para dar apariencia de legalidad el procedimiento». 
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